

Tabacaleros pinareños prosiguen trabajo en beneficio de la hoja



La Habana, 5 jun (RHC) Los trabajadores de la industria tabacalera en la provincia cubana de Pinar del Río cerraron el mes de mayo con excelentes resultados en beneficio del tabaco, lo que demuestra el avance sostenido del sector en la occidental región.

Los vegueros pinareños desarrollan con éxito la llamada preindustria, para la que ya tienen listas en sus almacenes más de 2600 toneladas de las hojas.

La cifra sobrepasa en dos por ciento de lo previsto, pues es contentiva de las llamadas tripas y capotes que por su excelente calidad, constituyen las principales fortalezas de las más afamadas marcas de habanos comercializadas por Cuba.

Los tabacaleros de Pinar del Río, próximos a poner punto final a una de las mejores cosechas de tabaco de los últimos tiempos, aspiran a acopiar al término de la campaña más de 19100 toneladas de la hoja.

Con información de RRelej.



Radio Habana Cuba